
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  16.05.2006     HORA 1:00 p.m 

 
 
Asistentes 
Directora     María Margarita Olivares 
 
Jefe de Departamento   Ricardo Ríos 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Mariela Castillo, Laura Galindo, José 

Luis Sánchez y Rafael Díaz 
 
Representantes Estudiantiles Jonnathan Otero, María V. González y Víctor 

Hernández  
 

1. Consideración del Orden del Día. 
Se aprobó el orden del día. 
 

2. Consideración de la Minuta Complementaria.  
 

3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  02.05.2006 
 
4. Informes traerlos por escrito  
 

4.1. Informe del Director:  
       La Prof. Margarita Olivares informó que: 

 El Consejo de Facultad solicitó al Consejo Universitario se considere y gestione la 
extensión de la cobertura del beneficio del bono de alimentación para los profesores de 
dedicación parcial y que se extienda a los profesores que se encuentren de año sabático. 

 El Consejo de Facultad está elaborando un documento para presionar a las autoridades 
para que se cancelen las revistas científicas. 

 La Prof. Elsy Jiménez, Directora del Sistema de Información Científico Humano, 
informó acerca de la situación de las revistas. 

 Se hicieron nuevas modificaciones al Organigrama. 
 

 4.2. Informe del Jefe del Departamento.  
             El Prof. Ricardo Ríos informó que:  

 El Prof. Rafael Díaz le solicitó reasignaran a los profesores Edmundo Castillo y Héctor 
Blandín a un cubículo, el cual hace falta enrejarlo y cuyos trámites no son fáciles. 

 La Prof. Mariela Castillo ya está ocupando el cubículo 339 
 Se convocó para el viernes 19 de mayo a la segunda reunión al Jurado principal y 

suplente al Concurso de Credenciales. 
 Se realizó una reunión con los profesores Ventura Echandía, Margarita Olivares, Pedro 

Alson y Carlos Yánez para informar acerca del proyecto del servicio comunitario, donde 
el Prof. Pedro Alson presentó 2 proyectos para la Escuela. 
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 4.3. Informe de las Comisiones. 

La Prof. Mariela Castillo, Coordinadora de la Comisión de Investigación, informó que el 
Prof. Pío Arias, Coordinador de Investigación, solicita una reunión con profesores de la 
Escuela de Matemática con el fin de informar acerca de la Misión Ciencias.  

 
 4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo 

 
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 

Los delegados estudiantiles informaron hay 52 solicitudes de cofinanciamiento para asistir al 
TForma, de los cuales 39 estudiantes cumplen con los requisitos y 13 estudiantes no 
cumplen los requisitos completos.  
El Consejo les propuso que solicitaran financiamiento al Vicerrectorado Académico. 

 
5. Juramentación de los representantes profesorales electos ante el Consejo de Escuela de 

Matemática de la Facultad de Ciencias, para el período 2006-2008. 
El  Prof. Rafael Sánchez no asistió a la juramentación. 
 

6. Modelo para la Red Nacional de Bibliotecas Digitales. 
El Consejo de la Escuela acordó enviar una comunicación al Prof. Ventura Echandía, 
Coordinador Académico de la Facultad de Ciencias, informándole las observaciones en 
relación a las Instrucciones para la entrega de Trabajo Especial de Grado y Trabajo de 
Ascenso que servirán de Modelo para la Red Nacional de Biblioteca Digital, siendo las 
siguientes: 

 Al archivo que debe estar convertido en PDF no se le puede obligar que sea en 
Word, puede ser en otro procesador como Latex. 

 Pedir que todos los PDF enviados se llamen Complet. PDF ocasionará una gran 
confusión pues todos los trabajos tendrán el mismo nombre sería más práctico 
ponerle un código que identifique la Facultad, Escuela, iniciales del autor, etc. 

 El resumen en inglés debe ser opcional. 
 El número de palabras claves no debería ser limitada. 
 En confidencialidad, hay una observación en cuanto a la redacción: debe decir “del 

texto completo” en lugar de “a texto completo” 
 No vemos la necesidad de almacenar un número indefinido de  CD-ROM bastaría 

enviar los PDF por correo electrónico. 
 

7. Proposición de algunos miembros del jurado del Concurso de Credenciales, acerca de 
normativa para evaluar en los Concursos. 
El Prof. Ricardo Ríos dio lectura a una comunicación donde proponía lo siguiente: “Cuando 
algún miembro del jurado evaluador de las credenciales fuese tutor de tesis de maestría o de 
doctorado de alguno de los aspirantes, ese miembro del jurado deberá inhibirse de participar 
en la evaluación y en la toma de decisión que sobre el expediente del aspirante, el jurado 
evaluador tomase”. Posteriormente, el Consejo decidió apoyar la decisión del Coordinador del 
Concurso.  
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Seguidamente, se llevó a votación obteniendo 6 votos a favor y 1 en contra. Se acordó que se 
convocara a todos los miembros principales y suplentes del jurado para el próximo viernes 19 
de mayo a las 2:00 p.m. y se exhortó a los miembros del jurado y tutores a no emitir opiniones 
ni agregar información adicional no consignada por sus tutoriado  
 

8. Comunicación de la Coordinadora del Centro de Análisis, solicitando la apertura del Concurso 
de Oposición  para cubrir una plaza de Instructor, Dedicación Exclusiva en el área de Análisis, 
para cumplir las siguientes actividades Docencia, Investigación y extensión. La Comisión de 
Investigación de la Escuela avala la propuesta  del siguiente jurado: 

 
 Principales     Suplentes 
 Prof. Wilfredo Urbina (Coordinador-Tutor) Prof. Marisela Domínguez 
 Prof. Ramón Bruzual    Prof. José R. León 

Prof. Ventura Echandía    Prof. María D. Morán 
 

APROBADO 
 

9. Comunicación de la Prof. Thais Arreaza, Coordinadora del Componente Docente de la 
Escuela de Matemática, informando acerca de los estudiantes que han sido seleccionados para 
ingresar al Programa Cooperativo de Formación Docente de la Escuela de Educación, 
correspondiente al semestre 2-2006. 
El Consejo de Escuela se da por informado. 

 
10. Comunicación de la Prof. Eddy Pariguan quien solicita permiso para realizar una pasantía de 

investigación en la Universidad de Los Andes en Bogotá, Colombia, del 1º de agosto al 30 de 
diciembre del presente año. 

 El Consejo recomienda a la Prof. Pariguan que debe entregar el Informe de la pasantia anterior 
y el aval del grupo de Álgebra. 

 
11. Comunicación de la Prof. Iliana Mannarino quien solicita permiso para asistir a las V Jornadas 

de Aplicaciones Matemáticas 2006 a realizarse los días 18 y 19 de mayo en la Universidad de 
Carabobo. 

 El Consejo aprueba la solicitud de la Prof. Mannarino 
 
12. Comunicación del Prof. José L. Sánchez, quien solicita modificación de nota de la Br. Yuly 

Gamboa, C.I. 6.865.819 quien cursó la asignatura Ecuaciones Diferenciales Ordinaria en el 
semestre 1-2005, apareciéndole en el kardex cero cero (00) obteniendo una nota de 13 puntos.  

 El Consejo aprueba la solicitud el Prof. Sánchez. 
 

13. Comunicación de la Prof. María M. Olivares quien solicita la modificación de nota de la Br. 
Lourdes Arias C.I. 16.227.033, quien cursó la asignatura Matemáticas II  en el semestre 1-
2001 con el Prof. Arturo Reyes, apareciendo en el kardex la nota cero cero (00) siendo lo 
correcto once (11) puntos. 
APROBADO 
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MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  16.05.2006 
 

01. Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de Jurado que 
evaluará el Trabajo Especial de Grado de las Brs. Alicmar Molinet C.I. 15.396.965 y 
Johana Moreno C.I. 16.600.220. Titulo del Trabajo “Métodos iterativos precondicionados 
para resolver los sistemas lineales asociados a la simulación de yacimientos”  

                 
Principales     Suplente 
Prof. Marcos Raydan   (tutor) 
Prof. Pedro Vaca (tutor) 
Prof. Mariela Castillo    Prof. José L. Sánchez 
Prof. Jonathan Arteaga   Prof. Luis M. Hernández 
 

APROBADO 
 
 

02. Programación Docente ejecutada para el semestre 1-2006. 
APROBADO 
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